

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan rahmatnya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perancangan Lembar Kegiatan Peserta Didik (LKPD) Berbasis *Guided Inquiry* pada Materi Fungi di Kelas X SMA Swasta Santa Maria Medan”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberi bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Halim Simatupang, S.Pd.,M.Pd., Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd.,M.Pd., dan Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. Bapak Ahmad Shafwan S. M.Si. Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si. dan Ibu Salwa Rezeqi, M.Pd. selaku dosen validator yang telah memvalidkan angket dan memberikan masukan dan saran-saran dalam pembuatan LKPD ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc. selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis selama masa perkuliahan. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku ketua jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si. selaku ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Ibu Lerisda Sitohang, S.Pd. selaku Kepala SMA Swasta Santa Maria Medan, Bapak Drs. Sabdan Tarigan, S.Pd. dan Ibu Dra. Nur Bety, M.Si. Selaku guru mata pelajaran Biologi SMA Swasta Santa Maria Medan dan khususnya kepada

siswa/siswi kelas X A ¹ yang telah membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian ini.

Ucapan terimakasih teristimewa penulis sampaikan kepada ayahanda tercinta Elyeser Tarigan dan Ibunda tercinta Rosmadin Br Kemit, adik saya yaitu Yosua Yosephine Tarigan, dan kepada Travell squad Marno Purba. S.Pd. Alfredi Sembiring, Nando Pinem, Septyka Kaban. S,Pd, Putri Tarigan S.Pd. Emmia Br Karo, Yesika Simbolon, dan kepada Evania Bangun dan Terkhusus Untuk Marno Purba,S,Pd serta seluruh keluarga penulis yang telah memberikan semangat, motivasi dan dukungan kepada penulis baik material dan spiritual selama masa perkuliahan dan juga dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Desember 2018

Penulis,

Yonanda Mellyarosa Tarigan